



浅口市立鴨方西小学校

# かもしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R5. 4. 13



## 【入学式(4月12日)】

4月12日は、入学式でした。19名の新1年生を迎えて、鴨方西小学校は総勢108名でスタートします。校長からは、「こ：心の勉強、あ：頭の勉強、か：身体の勉強の3つの勉強を頑張ってください」と1年生に伝えました。在校生の代表児童からは、「鴨方西小学校には、楽しい行事がたくさんあります。4月には、1年生を迎える会を企画しているので、楽しみにしててください。」とお祝いの言葉がありました

鴨西わくわく応援隊の皆さんが、当日の朝、わくわく花畑で育てたチューリップを摘み取って、1年生の持ち帰り用プレゼントとしてラッピングしてくれました。あいにくの雨模様でしたが、思い出に残る、入学式になりました。



【在校生代表からのお祝いの言葉】



【1年生へチューリップの贈り物】

## 【見守りボランティアさんとの顔合わせ(4月12日)】

新1年生を迎えての初の一斉下校の前に、登下校の見守りボランティアの方々との顔合わせの会を開きました。

代表児童から、「去年の4月頃は、実は挨拶が苦手でしたが、見守りボランティアの方に毎日挨拶をする中で、段々と自然に挨拶ができるようになりました。新年度もどうぞ、私たちの登下校を見守ってください。」とボランティアの方に挨拶をしました。ボランティアの皆様、子どもたちのために、今年度もよろしくお祈りします。



## 【地区児童会(4月13日)】

4月13日には、今年度初の地区児童会を行いました。地区毎に分かれて、上学年の司会で、班長・副班長の確認と決定、登校時の集合場所や出発時刻の確認、危険場所の確認などを行い、明日からの安全な登校に向けた意識合わせを行いました。新1年生を迎え、班長・副班長の責任は重大です。登校旗を忘れず、1列に並んで、前方後方に注意を払いながら、明日も安全に登校します。

